

Saint-Pardoux

« Un message aux migrants »

Les élèves de Saint-Joseph ont finalisé leur projet musical de l'année par l'enregistrement d'une chanson et d'un clip, sur le thème « L'Accueil ».



Les élèves de CP et CE1 enregistrent la chanson « J'aimerais », dont ils sont auteurs, compositeurs et interprètes. En avant-première samedi 2 juillet, lors de la fête de l'école et bientôt sur le site de l'école et sur You Tube.

Dans le cadre du projet « Enchantons l'école », les élèves des classes de l'école Saint-Joseph, du CP au CM2, avaient participé à une classe découverte à Lathus, dans la Vienne, en début d'année. L'intervenante, Nathalie Vrigon, percussionniste, avait alors montré la manipulation d'instruments à percussions et proposer aux enfants d'« accoucher » de leur propre chanson. De retour à Saint-Pardoux, le travail a continué.

« Envoyer notre travail à de nombreuses personnalités »

Ainsi, mardi 21 juin a été consacré à l'enregistrement des chansons, et jeudi 23 au tournage d'un clip sous la direction de Loïc Bouju, directeur de l'école, de l'équipe enseignante et d'Emmanuel Soulard, réalisateur vidéo à Parthenay. Ce dernier confie : « C'est un projet intéressant, qui me parle et me touche. On a travaillé en amont sur le fonctionnement de l'enregistrement... Le défi

était de faire un travail pédagogique avec les enfants, en peu de temps, aller au maximum de ce qu'ils peuvent faire... Nous faisons du travail technique... Pour moi c'est nouveau de travailler avec des enfants. »

Les enfants ont choisi de diffuser les chansons aux parents, en premier, lors de la fête de l'école qui aura lieu samedi 2 juillet.

Loïc Bouju précise : « Les élèves de CP et CE1 chantent « J'aimerais ». Les CE2, CM1 et CM2 « Donnons leur nos

A SAVOIR

Plus de secret pour les élèves

L'APEL de l'école a décidé de mettre à disposition des enfants, une série complète d'instruments de musique. Métallophones, cloches, et autres Cuïro n'auront bientôt plus de secret pour les élèves à l'oreille déjà éveillée par cette année très musicale. Cette

démarche fait suite au voyage à Lathus, en janvier dernier. Les élèves ont pu y créer leur propre chanson, sur le thème de « L'Accueil ». Ils pourront maintenant y ajouter le son grâce à ces instruments...